

»

# LÜDEN

## Impulsabend über die Liebe Gottes

Lüdenscheid – Martin Pogorzelski, Pfarrer der Evangelischen Kirchengemeinde Halver, bot beim jüngsten Impulsabend der Kreuzkirchengemeinde „Eine Entdeckungsreise in das Herz Gottes“. Dabei ermunterte er seine rund 60 Zuhörer, auf die Liebe Gottes als einen der wesentlichen Bausteine christlichen Glaubens zu vertrauen, und machte deutlich, dass diese Liebe stark genug sei, um wirklich alle menschlichen Schwächen aushalten zu können.



**Martin Pogorzelski**  
Evangelischer Pfarrer